

“Logos invita a los alumnos a participar, pensar y trabajar en equipo”

SILVIA DÍAZ-RINCÓN Y PATRICIA CLAVER

Directoras de Logos International y Logos Nursery, respectivamente

Logos International School celebra este año el 50º aniversario de su fundación. Para conocer con más detalle su proyecto, hablamos con Silvia Díaz-Rincón y Patricia Claver, directoras de Logos International y Logos Nursery, respectivamente.



¿Cuáles fueron los orígenes de Logos International School?

S.D.: Logos International School fue fundado en 1975, de modo que lleva 50 años acompañando a generaciones de alumnos y familias. Desde el inicio, su misión ha sido ofrecer una educación de calidad en un entorno cercano y con valores. Pionero en modelos bilingües e internacionales, es hoy un referente por su enfoque innovador y compromiso con el desarrollo integral del alumno, siempre brindando atención personalizada.

¿Cuál es la oferta formativa del centro?

P.C.: Desde los 4 meses hasta los 18 años, Logos acompaña a sus alumnos con un modelo educativo adaptado a cada etapa. En Nursery, los más pequeños crecen en un campus diseñado especialmente para ellos y ofrece un entorno de inmersión en inglés. En Primaria, reciben una enseñanza bilingüe enriquecida con experiencias internacionales, que culmina con el Bachillerato nacional o el Bachillerato Internacional (IB). Así, cada alumno

avanza con confianza y puede acceder a universidades de todo el mundo.

¿Qué tipo de instalaciones y recursos ofrece el colegio para apoyar el aprendizaje y las experiencias?

P.C.: En un entorno natural privilegiado de Las Rozas, Logos cuenta con dos campus: Nursery en El Cantizal; Primaria, Secundaria y Bachillerato en Molino de la Hoz. Cada espacio está pensado para potenciar el aprendizaje con laboratorios, espacios colaborativos y amplias instalaciones deportivas. Destaca un edificio exclusivo para los más pequeños de Primaria, diseñado a su medida.

¿Cuál es la filosofía educativa del colegio y cómo se refleja en el día a día de los alumnos?

S.D.: En Logos, la educación se vive con cercanía y compromiso. Acompañamos a cada alumno para que crezca seguro y con ganas de aprender. No se trata solo de adquirir conocimientos, sino de desarrollar valores como el esfuerzo, la

honestidad, el compromiso ético, la empatía y la responsabilidad, fundamentales para formar personas íntegras.

¿Qué metodologías utilizan para garantizar un aprendizaje innovador y adaptado a las demandas del mundo actual?

S.D.: Logos aplica metodologías adaptadas a cada etapa y necesidades de cada alumno, en espacios que invitan a participar, pensar y trabajar en equipo. En matemáticas se usa el método Singapur, muy manipulativo. El desarrollo emocional se acompaña desde Nursery con el programa RULER de la Universidad de Yale. Se fomenta el espíritu emprendedor y la creatividad mediante debates y proyectos que acercan el aprendizaje al mundo real. Todo con un enfoque flexible, que ayuda a cada alumno a crecer con seguridad y confianza.

¿Cómo integra el aprendizaje de idiomas en su modelo educativo?

P.C.: Comienza desde Nursery con inmersión completa en inglés, que favorece una adquisición natural del idioma. Se consolida en primaria con el programa bilingüe. En Secundaria, se ofrece un segundo idioma, francés o alemán. El colegio promueve experiencias internacionales que preparan a los alumnos para comunicarse con confianza en un mundo global.

¿Cómo aborda el colegio la formación en valores como la sostenibilidad, la inclusión o el trabajo en equipo?

S.D.: Los valores están presentes en cada actividad y en el trato diario. Desde pequeños, los niños aprenden respeto, empatía y honestidad a través de cuentos y el día a día. El deporte, pilar fundamental, enseña esfuerzo, compañerismo y trabajo en equipo. Además, se promueve

un ambiente donde cada alumno se siente valorado y parte de la familia Logos, que le cuida y anima a ser su mejor versión. También se impulsan iniciativas que fomentan el compromiso con el medio ambiente.

¿Qué papel tienen las familias en el proyecto educativo del centro?

P.C.: La comunicación con los profesores y equipo directivo es cercana y constante, creando un vínculo de confianza que apoya las necesidades de cada alumno. Este trato familiar facilita que las familias se sientan acompañadas, formando una comunidad educativa donde padres, docentes y alumnos trabajan juntos para sacar lo mejor de cada uno.

¿Qué diferencia a Logos de otros centros educativos de la región?

S.D.: Su compromiso auténtico con cada alumno, la atención personalizada, la cercanía y el ambiente familiar se mantienen intactos gracias a su gestión familiar. El departamento de orientación acompaña a cada alumno desde las primeras etapas, ofreciendo apoyo individual en su desarrollo personal y académico. Logos ha sido reconocido como el 4º mejor colegio en notas de Selectividad en la Comunidad de Madrid, y el 3º mejor en puntuación a nivel nacional según El Mundo. Una educación completa, humana y con resultados.

¿Cuáles son los retos del colegio para el futuro?

P.C.: El mayor reto es conservar ese ambiente cercano y familiar, junto con un trato personalizado que hace que cada alumno se sienta único. En un mundo de constante cambio, Logos apuesta por adaptarse sin perder de vista lo fundamental: el bienestar emocional, el rigor académico y los valores. Seguir acompañando a las familias y ofrecer las herramientas para afrontar el futuro con confianza es su mayor compromiso.



www.colegiologos.com

Logos International School (Nursery)
Juníperos, 6.
Urb. El Cantizal (Las Rozas)
Tel: 91 603 18 06

Logos International School
(Primaria - Bachillerato)
Sacre, 2.
Urb. Molino de la Hoz (Las Rozas)
Tel: 91 630 34 94